

Franck Dubosc - 1/1

Cet article présente un humoriste hors du commun : Franck Dubosc.

Franck Dubosc est un humoriste et acteur français, né au Petit-Quevilly en Normandie le 7 novembre 1963. Il obtient son baccalauréat et après une faculté d'anglais qu'il quitte au bout de trois mois, il se rend au

conservatoire de Rouen où il rencontre Valérie Lemercier et Virginie Lemoine.

Sa rencontre avec Élie Semoun marque un tournant dans sa carrière. Les petites annonces rencontrent un vif succès auprès du public, celui-ci est incontournable.

Sa première vraie sortie, il fait la première partie dÉlie Semoun au Casino de Paris.

En 2003, on commence à le voir à plusieurs reprises dans l'émission de Laurent Ruquier "On a tout essayé" sur France 2.

Son ascension

Après son succès au Casino de Paris, en 2002, Franck s'est tourné sur deux activités principales pour lesquelles il veut se donner à 100% : le cinéma, et l'écriture de son nouveau spectacle qui s'intitule "Romantique".

Coté cinéma, il joue dans le film " Au Secours j'ai 30 ans ! ".

Après sa réussite dans ce film, il est invité pour jouer dans le film "Iznogoud" sortie le 9 février 2005.

Il s'entraine pour faire des doublages de voix, il joue la voix du père du Némo dans le film qui porte le même nom.

Dans cette même année, il se lance dans l'écriture de son célèbre spectacle "Romantique".

Il ne s'arrête pas là, en 2006, il va jouer dans un film qui va faire fureur : "Camping".

Il va se lancer dans un nouveau film qui va sortir en 2008, un film qui va réunir Emmanuelle Béart, Gérard Depardieu, Samuel Le Bihan, Annie Cordy.

Cet humoriste postule sur plusieurs plans ce qui lui permet de se faire connaitre sous tous les critères.

Ce personnage est un véritable show man.

Franck est aujourd'hui un des personnages les plus connus de France.

Ses films

Les films qui l'ont révélé :

- Les petites anonces.
- Les petites annonces, la suite en 2003.
- Pour toi public en 2003.
- Le monde de némo en 2003.
- Au secours j'ai 30 ans en 2004.
- Romantique en 2004.
- Iznogoud en 2005.
- Pour toi public 2 en 2006.
- Camping en 2006.

En 2007, il a prévu de de jouer dans deux films, camping 2 et Disco.

En 2008, il va jouer dans un film qui va faire fureur qui s'intitule "Astérix aux jeux olympiques".